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Einigkeit über Integration von Einzelhandel im Gebiet Kirchasch-Mitte

Bereits zu Beginn der Gespräche über das neue Baugebiet Kirchasch brachte die CSU Bockhorn
eine Initiative zur Nahversorgung ein (Antrag vom 23.7.20).

Dazu Gemeinderat Bernhard Stein (CSU): „Wir sollten schon früh um den Platz für ein solches
Geschäft kämpfen.“

Erfreulich: Die Idee fließt nun in die konkrete Planung ein. Bei der jüngsten Gemeinderatssitzung
vom 10. März 2022 herrscht Einigkeit über eine Fläche, die im Bebauungsplan für die Ansiedlung
von Einzelhandel vorgesehen ist.
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